

à tous ceux que préoccupent l'avenir de notre race et la grandeur de notre pays..."

Le Petit Messenger fait des vœux pour le complet succès de ce Congrès, et demande à tous ses lecteurs de l'aider de leur dévoué concours et de leurs prières afin qu'il produise par tout le Canada, les heureux fruits qu'on en attend.

En souvenir du Congrès de Londres

Les Sœurs franciscaines de l'adoration réparatrice du T. S. Sacrement à Londres ont résolu d'élever, en un domaine occupé jadis par le B. Thomas Morus, martyr de la foi sous Henri VIII, une vaste chapelle qui remplacera la mesure actuelle et où se perpétuera l'adoration de Jésus Hostie.

Cette chapelle commémorative du Congrès eucharistique de Londres sera dédiée au T. S. Sacrement et au bienheureux Thomas Morus, en vue d'obtenir la conversion de l'Angleterre au culte de l'Eucharistie et son retour à l'unité catholique.

Don d'un Protestant

Le 10 avril dernier, a été consacrée près du Cénacle, à Jérusalem l'église catholique de la Dormition. Le croirait-on! C'est un protestant qui a donné le maître-autel par dévotion envers la sainte Eucharistie.

L'Eucharistie... Pain de force

Le 29 mai dernier, la ville de Montréal était le théâtre d'une belle démonstration religieuse et patriotique, à la mémoire de Dollard des Ormeaux et de ses braves compagnons d'armes, morts au champ d'honneur, pour sauver la colonie de Ville-Marie.

La cérémonie religieuse, présidée par Sa Grandeur Mgr Bruchési, eut lieu à l'église Notre-Dame. Le vaste édifice était rempli de fidèles de toutes les classes, venus pour entendre le panégyrique des 17 héros, et assister à la bénédiction solennelle du T. S. Sacrement. Il était près de 4 heures lorsque l'assistance se rendit sur la Place d'Armes, auprès de la statue de Maisonneuve, fondateur de Ville-Marie. Mgr Bruchési monta sur l'estrade qui servait de tribune aux ora-